

En décembre à Paris, le court-métrage est à l'honneur !

Depuis 2002, la Ville de Paris développe une politique globale et volontariste d'aide au court-métrage, de la création à la diffusion, en passant par la transmission, afin de soutenir l'émergence des talents et donner plus de visibilité aux films courts dans la capitale. Cette année plus que jamais, de nombreux rendez-vous mettront à l'honneur le court-métrage durant le mois de décembre.

« Alors que le fonds de soutien au court métrage de la Ville de Paris fête ses 10 ans, je me réjouis de la vitalité des rendez-vous qui irriguent la capitale et mettent le court métrage à l'honneur durant le mois de décembre », souligne Bruno Julliard, Premier adjoint à la Maire de Paris.

Ainsi, la Fête du court métrage aura lieu du 15 au 18 décembre au Carreau du temple et deviendra le lieu de rencontre des professionnels, des étudiants et du grand public, qui pourront découvrir les richesses du court métrage avec une programmation variée. Des projections de programmes de courts métrages sélectionnés par l'Agence du Court Métrage, une carte blanche à Vincent Lacoste, parrain de la manifestation, une offre riche et variée pour le jeune public et des événements festifs seront notamment proposés. Six cinémas indépendants parisiens participeront également à la fête en diffusant dans leurs salles des programmes de courts métrages.

Jusqu'à demain, le Festival Courts Devant investit par ailleurs le MK2 Bibliothèque et la Bibliothèque Nationale de France afin de promouvoir la jeune création cinématographique régionale, nationale et internationale, à travers de nombreuses projections de courts métrages ainsi que des rendez-vous professionnels.

Tout au long de l'année, Paris valorise le court métrage notamment par son fonds de soutien financier qui a permis à plus de 100 productions de voir le jour depuis 2006 et son soutien aux festivals français et internationaux qui promeuvent et partagent le court avec le public (48 hours Film Project, Festival Silhouette, Fête du court métrage, Megacities ShortDocs, Paris Courts Devant, Très court International Film festival et Urban Film Festival). Paris est enfin fière des dispositifs scolaires et extrascolaires parisiens mis en place, permettant à 130 000 enfants et adolescents de découvrir sur les grands écrans des salles de cinéma parisiennes, la richesse du format court.

Retrouvez toute la programmation parisienne liée au court-métrage sur que.faire.paris.fr

Contact presse : Clara Paul-Zamour / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61